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第２３３６例会（2020・9・18）報告
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国際ロータリー
歓迎歓迎 第２８４０地区 山田邦子ガバナー公式訪問

クラブ会報･雑誌担当 鳥島隆一

羽鳥 隆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４. 会長の時間
５．幹事報告

６．食 事

７．委員会報告
８．講 話 ガバナー 山田邦子君
９．点 鐘

１０．ロータリーソング
例会終了後、記念写真撮影､クラブ協議会開催、

クラブ協議会終了後、理事会開催

◆ビジター
ＲＩ第２８４０地区ガバナー （前橋ＲＣ） 山田 邦子君
第２分区Ａガバナー補佐 （桐生南ＲＣ） 和田 洋一君
ＲＩ第２８４０地区幹事 （前橋ＲＣ） 岡部 幹雄君
大間々高校ＩＡＣ 顧問教師 今井 徳子様
桐生西ＲＡＣ 会長 バヤルサイハン･オユンジャルガルさん

〃 及び米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん
◆会長の時間 坪井会長
１．本日は山田ガバナーの公式訪問です。山田ガバナ
ーにはお忙し中お越し頂きまして大変ありがとうご
ざいます。この後のガバナー講話もどうぞ宜しくお
願い申し上げます。

２．前例会は和田ガバナー補佐訪問でした。和田ガバ
ナー補佐には２週続けて当クラブ例会にお越し頂き
まして、ありがとうございます。また、貴重な講話
を賜りありがとうございました。

３．前例会では和田ガバナー補佐にも加わって頂き、
会員皆様に姉妹クラブのフィリピン･マンダルヨンＲ
Ｃへお送りするビデオ撮影にご協力頂きまして、あ
りがとうございました。早速、山形直前幹事が編集
して下さり栗原幹事が先方のクラブ用に YouTube に
アップしてくれましたので、ご覧になりたい方は、
後方テーブルの幹事報告をご覧下さい。
マンダルヨンＲＣからはお礼のメールを頂きまし

た。コロナに感染してしまったアーニー・リム会長
も退院され自宅療養中との事で、YouTube をご覧に
なってとても喜ばれたそうです。

４．９月の定例理事会についてご報告致します。会員
皆様には、本日のガバナー公式訪問の件、規定審議
会の件、例会場と事務局勤務について既にご連絡し
てあります。その後、１０月以降のプリオさんの大凡
のスケジュールが決まり、基本的に毎週木曜日が休
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館になるそうです。
また、今まで他クラブからお越しなったお客様から、

１,５００円のビジター費を頂いておりましたが、今後は
２,０００円のビジター費に変更する事に決まりました。
その他の内容につきましてはクラブ会報をご覧下さい。

５．新木年度の業績に対しＲＩよりロータリー賞を受賞
したとガバナー事務所からご連絡を頂きました。ロー
タリー賞はクラブに授与される最も権威のある賞だそ
うです。今後、正式にＲＩから連絡があり４月２５日の
地区大会で表彰して頂けるそうです。

６．１３日(土)ＲＬＩセミナーが前橋商工会議所会館で開催
され、次年度幹事の小林聡会員が出席されました。
ご苦労様でした。

７．１６日(水)午後６時３０分から桐生４ＲＣ会長幹事会
を割烹中川で行いました。和田ガバナー補佐にはご指
導頂きましてありがとうございました。
また、その席で和田ガバナー補佐から桐生西ＲＡＣ

と合同で行った桐生運動公園早朝清掃のことが、その
時、偶々通り掛かった人の目にとまり、桐生タイムス
に投稿してくださり、桐生タイムスに掲載されていた
ことを教えて頂きました。その記事をコピー致しまし
たので、ご覧頂きたいと思います。

８．昨晩午後７時から桐生４ＲＣ女子会が大龍で行われ、
当クラブから浦野幸子会員と堀江絹子会員が参加しま
した。

９．恒例の高津戸荘敬老の日行事と、ライラ研修会が、
コロナにより今年度は中止になった事をご報告します。

◆幹事報告 栗原幹事
◇本日例会終了後、本会場にて山田ガバナーを囲んで記念写
真撮影を行います。その際は速やかに移動して、マスクは
シャッターを切る直前でお取り下さい。撮影後、１Ｆに移
動してクラブ協議会を開催致します。出席対象者は、クラ
ブ研修リーダー、理事役員、担当、地区委員、入会３年未
満の方です。クラブ協議会終了後、１Ｆ別室で理事会を開
催致しますので、理事役員の方はお残り下さい。
◇来週９月２５日(金)は休会です。
◇写真入会員名簿手帳を配布致しました。
◇ハイライトよねやまvol.２４６が配信されました。
◇栃尾ＲＣより現況報告書を頂戴致しました。
◇下記のものが届いております。
・伊勢崎東ＲＣより例会日と点鐘時間変更のお知らせ
・伊勢崎ＲＣより例会日変更のお知らせ。
◇例会変更のお知らせ
安中ＲＣ 9/22(休)､9/29

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 8/31､9/7
栃尾ＲＣ 7/7､7/14､7/21､7/28､8/4､8/11､8/18､8/25

◆食事メニュー
松花堂弁当、スープ、デザート

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当
会員総数５５名 （出席免除者１０名内７名出席の為）
出席率対象者５２名、 出席率対象者出席人数３９名
欠席者１３名(内前メイク４名) 出席率８２.６９％
前々例会修正出席率８４.６２％ (最終欠席者８名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当
公式訪問に伺いました ガバナー山田邦子君
ガバナー公式訪問よろしくお願い致します

ガバナー補佐･和田洋一君
山田邦子ガバナーを歓迎いたします

坪井君､星野君､金子君､家住君､天沼君､田﨑君､
正田君､阿左美君､向田君､新木君､佐々木君､

小林(惠)君､乾君､青山君､浦野君､清水君､
栗原君､髙森君､舩戸君､池末君､新井(み)君

新しい内閣は｢カン｣内閣ではなく｢スガ｣ですよ､麻生
さん！ 野田君
コロナ禍での自粛も半年｡世の中はそれなりに動いて
います｡時が過ぎてから残念な想いにならない生き方
がしたいです 奧村君

◇ロータリー財団 加藤拠金委員
山田邦子ガバナーを歓迎いたします

坪井君､栗原君､金子君､星野君､天沼君､向田君､
中野君､阿左美君､新木君､清水君､小林(惠)君､

浦野君､野田君､新井(み)君､池末君､
乾君､佐々木君､奧村君､青山君

家住さん､いつもスミマセン 田﨑君
新総理も決まり後はコロナ退治が急務です 正田君
朝５時頃あさやけがきれいでした｡桐生の山の稜線が
よくみえました 舩戸君

◇米山ＢＯＸ 堀江米山奨学担当
山田邦子ガバナーを歓迎いたします

坪井君､栗原君､金子君､星野君､天沼君､
中野君､阿左美君､新木君､清水君､浦野君､

小林(惠)君､野田君､新井(み)君､池末君､
青山君､向田君､乾君､佐々木君､奧村君

浦野さん､野村さん､先日は大変お世話になりました
田﨑君

秋風が近い季節になりました 正田君
今朝２時間程で142部｢にんげん｣自転車で配布 舩戸君

理事会報告 ９月１８日

１．2021-22年度ガバナー補佐と地区委員の候補者につい
て検討する。

㈲メディアグロース

代表取締役 髙 森 勉
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講 話

ＲＩ第２８４０地区
ガバナー

山 田 邦 子 様
（前橋ＲＣ）

「公式訪問に寄せて」

本日は、コロナにより例会を開く事も難しい時期に、
たくさんの皆様がお集まり下さり、公式訪問例会を開催
して頂きました事を感謝申し上げます。
そして、桐生西ＲＣさんからグローバル補助金委員に

青山豊様、女性ネットワーク委員に浦野幸子様、地区補
助金委員に山形剛様、と多くの委員を地区に出向して頂
きまして、ありがとうございます。
本日持って参りました１００と書いてある鐘は、日本の

ロータリーが創立１００周年を迎えた記念のゴングです。
１９２０年１０月２０日に東京ＲＣが設立して丁度今年の１０
月で１００年になります。
先程、例会場の駐車場で月桂樹四世の記念樹と記念碑

が目に留まりました。１９３５年にポール･ハリスが日本を
訪れて植えられた月桂樹を、挿し木して生まれた月桂樹
四世を本日観ることができまして感激致しました。前橋
にも分けて頂きたいと思いましたし、世界中に広がれば
良いとも思っております。
コロナの感染状況に至っては、群馬県は最近増えてい

る様に思いますし、世界中が大変な事になっております
が、ウイルスの感染症ですのでそんなに恐ろしいもので
はありません。人間が克服できるものです。百年前にも
スペイン風邪が流行りました。当時はインフルエンザウ
イルスだとは全くわからず、恐ろしい神風と恐れられ、
世界中の３分の１の人が罹ってしまいました。世界で４
千万人とも５千万人とも言われる方がお亡くなりになり
ましたが、それでも３年後には落ち着き、人類はスペイ
ン風邪を克服したと言われております。その頃は抗生物
質もワクチンも無く、ウイルスの正体も解っていません
でした。今回のコロナウイルスは正体も解り、ワクチン
の臨床試験も行われておりますので、そう遠く無い内に
ワクチン接種も始まるのではないかと期待しておりま
す。治療薬もいずれは出て来ると思いますので、今のロ
ータリーの活動を停滞しないで、じっくりと続けて行か
れたら宜しいかと思っております。
それでは、ＲＩと地区から５つのニュースをお届け致

します。
先ず、ポリオプラス活動についてです。先月の８月２５

日にＷＨＯからアフリカ全土から野生株ポリオウイルス
感染症が根絶したと発表されました。ポリオウイルスが
残っているのはアフガニスタンとパキスタンの２カ国だ
けです。もう少しで世界から根絶されると思います。そ
して１０月２４日は世界ポリオデーです。ポリオプラスに
は会員一人３０ドルの寄付をお願いしております。
先程からポリオプラスと申し上げておりますが、この

「プラス」について少しお話をさせて頂きます。このプ
ラスとは、ポリオが根絶できたら次の感染症を手掛けて
いくという意味です。それは、はしか・百日咳・ジフテ
リア・破傷風・結核の５つがあります。どれも皆ワクチ
ンのあるもので、人類の叡智をすれば克服できるもので
すが、時間と労力とお金が掛かりますので、順番に行う
という事になります。まだまだ課題は残っており、また
その合間にコロナとか色々起こってきます。でも人類は
大丈夫です。しかし感染は防がなくてはなりませんので、
社会に要望された事は行っていかなくてはなりません。
２番目のニュースは、2022-2023年度のＲＩ会長候補

にカナダのジェニファーＥ．ジョーンズさんが指名され
た事です。１１５年のロータリー史上初の女性ＲＩ会長に
なられると思います。私も２８４０地区で初の女性ガバナ
ーですので、個人的に親しみを感じております。ジェニ
ファーＥ．ジョーンズさんにつきましては、ガバナー月
信９月号に写真とプロフィールが載っておりますので、
ご覧になって下さい。
３番目は、ここ数年でローターアクトの環境が大きく

変わっていくというニュースです。まず、ローターアク
トクラブはＲＩの加盟クラブに認められました。ロータ
リークラブと同じ立ち位置になります。今まではロータ
リークラブの提唱クラブとなっておりましたが、これか
らは提唱クラブが無くてもローターアクトクラブが出来
ます。そして、アクトの年齢も１８～３０歳となっていた
のが、３０歳が解除され、各々のクラブの定款で上限年
齢を決めることができます。また、新生ＲＡＣの認定料
５０＄が廃止になり、２０２２年７月１日から人頭分担金が年
間５＄になります。これは大学を基盤にしているＲＡＣで、
地域を基盤としたＲＡＣは８＄になります。この事は、今
まで見守って来たＲＡＣが成人になるという証だと思い
ますが、引き続きＲＣも支援して行くことと思いますの
で、安心して活動を広げて行って頂きたいと思います。
そして４番目のニュースですが、今までロータリーの

活動には６つの重点項目、「平和の推進」、「疾病との闘
い」、「水と衛生」、「母子の健康」、「教育の支援」、「地元
経済の発展」がありました。グローバル補助金もこの重
点分野に沿って行われています。そして、今年６月に７
つ目の項目として「環境保全」が加わりました。地球の
温暖化、プラスチックごみ、海洋ゴミなど、問題は沢山
あり、ゆっくり出来る問題ではありません。身近な小さ
な活動から始めて、クラブ単位から地区単位、それが世
界中の活動に繋がって行けたら良いと思っています。
グローバル補助金は２０２１年７月から「環境保全」分野
事業も対称になりますので、今から計画を立てて申請の
準備をされると宜しいかと思います。
最後の５番目のニュースは地区からです。今年の地区

大会は来年４月２５日に変更になりました。コロナ対策と
して、メイン会場を前橋市、分区毎にサテライト会場を
お願いしてあります。サテライト会場ではメイン会場と
オンラインで結び同時中継となります。メイン会場では
基調講演などを、サテライト会場では表彰等を行って頂
きます。今年の表彰は、ロータリー賞以外にも長寿表彰、
永年会員表彰等も予定しておりますので、多くのご出席
をお願い致します。
活発な活動をと申しましても、この様なコロナの時期

では、経営が不安定になったり、職場から大勢が集まる
会合に出席してはいけない等、規制されている会員さん
もいらっしゃるかと思います。この様な時こそ、会員同
士の助け合いが必要になる時だと思います。
そもそもロータリークラブは１９０５年、シカゴがとて

も無秩序で荒れていた殺伐としていた頃、ポール･ハリ
スは信頼できる友達と助け合いながら仕事をしたいと思
い、職種が異なる４人の仲間を募り、各々の所を回り持
ちしながら会合を開いたのが始まりです。それから賛同
する仲間が増えて１９０７年には、ただ集まって助け合う
だけではなく、世の中の役に立ちたいという思いが自然
と湧き上がり、１９０９年公衆トイレが無くて不便であっ
たシカゴの街に公衆トイレを作ったのが、ロータリー初
の奉仕活動になりました。
この様に、ロータリーの始まりは、寂しいから集まっ

た「親睦」からでした。４年後には奉仕活動を行い、
１１５年後の今に至っているのです。今後も親睦にとどま
らず奉仕活動を続けて頂きたいと思います。
最後に、今年度の地区運営についてご説明致します。

「会員必携」９頁に重点実行項目が載っておりますが、
特に強調したいのは、「ロータリアンとはどうあるべき
か？」に対する私なりの答えになります。それは３番目の
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《次例会予告》

１０月１６日(金) 会員３分間スピーチ

１０月の出席１００％表彰､誕生･結婚祝い

１０月９日(金)は休会です

“中核的価値観を強調した公共イメージ向上”です。
中核的価値観とは、ロータリーが始まってから１１５年の
間にずっと築き上げてきた、ロータリアンが何を優先し、
どの様な行動をするかの指標になっています。先輩会員
も新入会員も皆さんが自分で認識し実践していくもので
す。中核的価値観には５つあります。「奉仕」、「親睦」、
「多様性」、「高潔性」、「リーダーシップ」です。私はこ
の中の「高潔性」が一番のコアになっていると思います。
それぞれのクラブは戦略計画を立てており、それに則

って実行して行くことが、ロータリー賞に繋がるのだと
思います。今年もロータリー賞を是非受賞して下さい。
結びに、桐生西ＲＣの皆様の活躍と健康を祈念致しま

してガバナー挨拶とさせて頂きます。
ご清聴ありがとうございました。

１０月は“経済と地域社会の発展月間”
及び “米 山 月 間”です

山田邦子ガバナー公式訪問の一日

１２：１５山田ガバナーご到着、エントランスで記念写真

１２：３０例会場ご入場 坪井会長とご一緒に点鐘

１３：００ ガバナー講話 理路整然としたお話で勉強になりました

１３：３０ ガバナーを囲んで記念写真

１３：４０ ガバナーによるクラブ協議会

光 明 寺

住 職 坪 井 良 行
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ジェニファー･ジョーンズ氏が2022-23年度RI会長に

2022‐23年度国際ロータリー会長
として、ウィンザー・ローズラン
ド・ロータリークラブ（カナダ、
オンタリオ州）会員のジェニファ
ー E. ジョーンズ氏が指名されま
した。115年に及ぶロータリーの歴
史で初の女性会長となります。
他の対抗候補者が出ない限り、

10月1日に正式に会長ノミニーとな
ります。

ジョーンズ氏は、ウィンザーにある Media Street
Productions Inc.の創業者兼社長です。ウィンザー大学
の理事長、ウィンザー･エセックス地域商工会議所の
会頭を務めたほか、その奉仕活動が称えられ、YMCA
Peace Medallion、Queen's Diamond Jubilee Medalを受
勲し、カナダ人初のウェイン州立大学 Pecemaker of
the Year Awardを受賞しています。また、法学の博士
号（LL.D.）を有しています。
現ロータリー財団管理委員であるジョーンズ氏は、

超我の奉仕賞、ロータリー財団功労表彰状を受賞し
ているほか、夫のニック･クラヤシッチさんと共に、
アーチ･クランフ･ソサエティ、ポール･ハリス･ソサ
エティ、ロータリー財団遺贈友の会の会員となって
います。 （Rotary ウェブサイトより）


